
 

どう進めるのか？日本 1の教育の町「嵐山」 
 

「嵐山町を日本 1の教育の町にする」

岩澤勝町長 4 期目の選挙公約です。 
日本１の教育って。目的は？学力テストの平均値

を上げること？？？それを実現するためでしょ

うか。学習支援塾１１１６万円を予算化しました。 

 

学習支援室 1116万円
は、ふれあい交流センター

（？）で土曜日に小学校 3・4

年生と中学 3年生の 4 分の１

の子どもに無料で塾学習を

提供する民間塾への委託費

です。嵐山町は南北に細長く、

車の送迎の必要な子もいます。 

 

小中学生学年費補助

（H2７年 870万円）を廃止しました。 

小中学生学年費補助は H26 年までは小学生 1

万、中学生２万円の教材費（ドリル代など）の補助、

H27年から小学生 5 千円、中学生１万円の教材費

の補助でした。H26年までの小学生 1 万円、中学

生 2 万円の補助で、小中学生ドリル代や遠足代な

ど保護者の教材費等の負担はありませんでした。 

 

なぜ子ども医療費を無料にしたら小中
学生学年費補助は廃止にするの？？ 

昨年は半額。本年度は、子どもの学年費補助全

額廃止。民間塾にそのお金を支払う。 

子ども医療費無料化➡学年費補助廃止➡ 

一部の子の無料塾委託費に変更・・・・残念です。  

 

日本語検定試験と英検の受験料の一部
を補助（94万 5千円）します。受験希望の

子どもに目的意識をもたせます。が、教育費の

負担を少なくした上での補助とは異なります。 

 

子育て支援は最も必要な政策の一つです。

子ども医療費無料も流れ

から当然です。日本 1の

教育って？？学力テスト

の得点をあげること？ 

 

こどもが幸せである
ことが大切です 
教育の評価がずれていま

せんか？学力テストを気

にしすぎていませんか。 

 

自然の豊かさを教育に取り入れる・農業

を学校で進める・嵐山町で教員を雇用して先生

を増やし、少人数学級できめ細やかな教育を進

めることも大切です。 

 

地域の人と子どもとの関係をつくって
いくことも一つの方法です。教員を退職し

た人や子どもが好きな方が、放課後、子どもが

教科書を読むのを聞く、その子にあった算数プ

リントを見てまる付けをして、子どもの人とのか

かわり力を育てていく・・・ 

 

無料塾ではなく公教育で保護者の負担
を少なくすると保護者は保護者の考え方（ス

ポーツ・語学・芸術・野外活動等）でお金を使えます。 

教育の町「嵐山」は、公教育充実と公教育無償化から！

 

 


